

仙南歯科医師会だより 第9号

次第に暑くなってゆく毎日です。会員の皆様も益々御清栄の事と存じます。

さて、第1回の総会も終わりのよい仙南歯科医師会も本格的に始動してゆく事となりました。以前から申し上げている通り当面は目の前の通常事業を問題なくこなして行けるように進めて行きたいと考えております。2年間をかけて年間事業の安定化を図りたいと思います。当面の課題は、最後の設立イベントでもある**設立祝賀会（7月6日土曜日18:00～）**や、柴田町で歯と口の健康週間大会（今年は歯と口の健康まつり）が開催となります。祝賀会は多くの来賓を招いての開催となります。会員の皆様におかれましては総会同様の多くの御出席を頂き来賓の皆様にも仙南歯科医師会の結束を誇示して頂きたいと思っております。万障繰り合わせの上是非とも御参加頂けるよう御願ひ申し上げます。

仙南歯科医師会 会長 玉野井 修

令和元年度 第2回 仙南歯科医師会役員会議事録

令和元年5月7日

中核病院2F 大会議室

欠席者：なし

次第

1. 開会 専務理事 小屋 博
2. 挨拶 会長 玉野井 修

先日は記念すべき第一回総会にご参加いただき有り難うございます。会則が決まり、事業計画・予算が可決し一年間スタートしたことになります。人数が多かったのが良く、**総会60名、懇親会50名。この出席率を保てるようにしていきたい**と思います。目の前の事業をこなしながら一年間のスタイルを確立させていき、直近に迫る歯と口の健康週間大会、設立記念祝賀会を経て8月の第一回定例会に臨みたいと思います。

3. 各地区報告

- ①柴田 5月29日、役員会を開催予定。
- ②白石 今年度分のフッ洗口事業が終了。5月中旬に役員会を開催予定。
- ③角田 5月25日、支部総会を開催予定。

4. 協議

1) 平成31年度第1回仙南歯科医師会総会を終えて

総会資料の事前配布について今後検討。今のところ、柴田は予算案等のみ FAX で事前周知、資料は当日配布。白石は最低でも3日前まで事前配布。角田は当日配布。

懇親会の領収書作成について、負担にならないよう会計に一任。

会場について、今後の定例会などを考慮し、各支部の使用できそうな場所の収容人数と金額を調査。

2) 歯と口の健康週間柴田大会について

6月15日（土）13時から柴田町保健センター（役場内）にて開催予定。

今年度、柴田町主催「しばた健康まつり2019」と合同開催することで、柴田の会員の負担も軽減。

オープニングアトラクション、8020表彰は無し。

6月と11月は何か催しを開かなければならず、従来行ってきた6月は柴田、11月は角田と白石（白石は

今年度計画していない)の事業を仙南歯科医師会の事業とする。

3) 仙南歯科医師会設立記念祝賀会について

7月6日(土)18時からホテル原田 in さくらにて開催予定。円卓で料理は銘々に。

資料に基づき来賓者の確認。案内状の発送は5月18日、出欠の締め切りは6月15日予定。

4) その他

8月21日(水)第1回定例会・ビールパーティーを開催予定。角田シンケンファクトリーを検討中。

会則は共済規則を含め新たに印刷、会員と各地区に配布する。総会資料も併せて各地区に配布する。

挨拶状の文面と送付先を確認。専務と総務に一任。

5. 報告

1) 会長

人事の確認。地対の監事、遠藤実先生。仙南地域災害医療連絡会議、小屋専務。中核運営会議、玉野井会長。宮歯理事、小田部晃二郎先生を推薦。

宮歯広報部会から仙南歯科医師会設立の原稿依頼があり、玉野井会長が執筆。

仙南地域医療研究会から仙南歯科医師会学術委員会に20万円の寄付があった。

2) 専務理事 今後の予定を確認

3) 委員会

地域保健 地対の助成金申請について。

5月29日「歯と口の健康まつり」第4回実行委員会の開催予定。

社保 保険診療のてびきが改定された。

広報 宮歯会報6月号のトピックスに仙南歯科医師会設立について玉野井会長の文章が掲載予定。

会計 支部への助成金を次回の役員会の時に手渡しする。会議における弁当の発注について。会計用に会長印を1個作成して欲しい。

6. その他

白石市医師会前会長佐藤恒明先生、宮歯会計常務理事佐藤敏明先生ご母堂様ご逝去に際し、仙南歯科医師会から香典、白石支部から生花をお供えする。

7. 監事講評 監事 小野 貴志夫

報告に対する質問は一括で受け付けると円滑に進行できる。祝賀会の記念品について報告がなかった、来月の役員会で。

8. 閉会 副会長 目黒 一美

歯と口の健康まつり、設立記念祝賀会と重要なイベントが目白押しですがよろしくお祈いします。本日はお疲れ様でした。(後藤 拓樹 記)

【編集後記】

この一か月、世間的にも仙南歯科医師会的にも、目まぐるしい時間を過ごすことになりましたが、皆様、いかがお過ごしでしたでしょうか。前例のない長期休暇もあつという間に終わり、日常を回復しつつあるこの頃かと思われます。

また今回の役員会の上記会計委員会の印鑑作成依頼についてですが、合併準備委員会時既に作成していたことが判明しました。限られた予算の中で、無駄な消費をしなかったのは勿怪の幸いです。

慌ただしい日常の本業の傍ら、関係各所と協議し沢山の資料を作成しておりますので、どうかご了承ください。

では、またお会いできることを楽しみに。

在宅歯科委員長 武者 昌洋